



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Péri est à vous : Lunel retrouve son cours !

La Ville de Lunel inaugurerait officiellement la requalification du cours Gabriel Péri vendredi 13 septembre 2024.

Lancé en octobre 2023, le vaste chantier du secteur Péri-Louis Rey-Caladons s'est achevé début juillet. 10 mois d'effort pour offrir un nouveau visage pour le cœur de ville et une nouvelle façon de vivre cet espace public. Et la recette a largement fonctionné : une fois les engins de chantier définitivement rangés, les Lunellois et Lunelloises, le public... tout le monde a vite repris ses marques et s'est approprié ce nouveau cours Péri. Du côté des commerçants, les terrasses se sont déployées. Aujourd'hui le cours Péri, un espace rendu piétonnier, est apaisé sans la présence des véhicules. Exit les trottoirs, le dénivelé avec la voirie, l'espace public a été réalisé sur un seul niveau, ce qui permet une accessibilité aux personnes à mobilité réduite, aux piétons, aux parents avec poussette.

Le nouvel esthétisme de cet espace urbain se distingue par le choix de matériaux de qualité et un mobilier urbain moderne et chaleureux, agrémenté de végétalisation. Au sol, les larges dalles de grès flammées et les calades, ces courbes composées de galets sciés, créent un parcours qui évoque l'histoire de Lunel et son lien avec l'eau.

Ce réaménagement reflète aussi la volonté de la municipalité de redynamiser le commerce local. Les calades guident les visiteurs à travers les places et rues historiques, les invitant à découvrir les commerces des Halles, les boutiques établies et les nouvelles enseignes de la rue de la Libération, de la Place des Caladons et du cours Péri.

Aujourd'hui, l'artère emblématique du savoir vivre à la Lunelloise affiche fièrement un nouveau visage, une nouvelle identité. Modernisé, embelli, végétalisé mais surtout piétonnier et apaisé, le cours Péri est un lieu propice à la balade, à la détente, à la sérénité. Avec ses airs de Ramblas barcelonaises, il devient un espace emblématique de l'art de vivre Pescalune.

Pour célébrer cette transformation, le cours Gabriel Péri sera en fête le 13 septembre prochain. Les commerçants passeront en mode nocturne et seront ouverts jusqu'à 21h. L'avenue sera illuminée pour l'occasion. À 19h30, une cérémonie protocolaire avec discours et coupe de ruban sera suivie d'un verre de l'amitié, le tout rythmé par la musique de Net Music et son DJ.

L'ESSENTIEL

Inauguration du cours Gabriel Péri

Vendredi 13 septembre 2024

À partir de 18h : nocturne des commerçants

À 19h30 : inauguration officielle

Illuminations, animations, DJ

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr

Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

